



23 de junio de 2023

JUSTICIA

A proceso policías acusados de ejercicio abusivo de funciones

Luego de que la *Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México* argumentara que tres policías preventivos pusieron a disposición del **Ministerio Público** a cuatro personas por su probable participación en el delito de robo, manipulando los hechos, un juez de control lo vinculó a proceso por ejercicio abusivo de funciones en pandilla. Los hechos se registraron en abril de 2022 en la *colonia Aragón-La Villa*, de la *alcaldía Gustavo A. Madero* y fueron evidenciados por un video de cámaras de seguridad que muestra que los hechos no ocurrieron como lo señalaron los policías.

DERECHOS HUMANOS

España y Marruecos habrían encubierto muerte de migrantes en Melilla: AI

A casi un año de los hechos, **Amnistía Internacional** lamenta que no se haya abierto ninguna investigación adecuada sobre las denuncias de crímenes que se cometieron en la frontera entre **España y Marruecos en Melilla**, pese a que *“ocurrieron claramente bajo jurisdicción española”*. Además la ONG elevó a más de 100 las víctimas mortales que podría haberse cobrado *“la masacre”* del 24 de junio de 2022, cifra que casi quintuplica la que oficialmente dieron las autoridades y que diferentes **ONG** han cuestionado.

SEGURIDAD PÚBLICA

CJNG amenaza con asesinar a sexoservidoras si no pagan

En un video postado en **Twitter**, hombres embozados y armados amenazan a jóvenes escorts que permanecen todo el tiempo hincadas. Uno de los presuntos miembros del *Cártel Jalisco Nueva Generación* además de amenazarlas, ordenó a las mujeres reportarse cada semana y dijo que las ubicarían por medio de un brazalete: *“A toda aquella que no haga caso se la va a cargar la ...”*, arremetió. Luego dio la instrucción a una de ellas de acostarse en el suelo y asustada la joven procede a hacer lo que se le pide mientras ruega que no le disparen. El mensaje de los criminales fue que el *“negocio de las escorts tiene dueño”*.

NACIONAL



Da SCJN golpe final a Plan B de AMLO, pero ya afina Plan C

Una mayoría de nueve ministros determinó invalidar la totalidad del *Plan B* por violaciones graves en el proceso legislativo de aprobación y se dio así el tiro de gracia a las reformas electorales impulsadas por **López Obrador**, quien no tardó mucho en expresar su molestia. Para el Presidente, la *Corte* opera para *“defender los intereses de una minoría rapaz y corrupta”* y se ha convertido en un *“supremo poder conservador”*. Por su parte, constitucionalistas aseguraron que el fallo refleja que, pese a los ataques contra ministros, éstos no se han dejado intimidar. Hace una horas, **López Obrador** dijo acatar lo decidido y adelantó que enviará una reforma para que sea el pueblo el que elija a los magistrados, a lo que llaman su *Plan C*.

INTERNACIONAL

Una fatal implosión mató en segundos a viajeros del Titán

Temprano se informó que un vehículo no tripulado encontró un *“campo de restos”* esparcidos a 3 mil 800 metros bajo el mar. Analizadas las imágenes, expertos señalaron que lo visto era *“consistente con una catastrófica pérdida de presión de la cámara”* del **Titán**, el submarino que realizaba inmersiones para visitar los restos del transatlántico hundido en 1912. El último viaje de la nave fue el domingo, cuando menos de dos horas después de iniciar la inmersión se perdió contacto con los cinco pasajeros que ahora se sabe murieron casi sin notarlo, ya que la nave fue aplastada en milisegundos por la presión del agua.

DEPORTES



Jaime Jaquez Jr. lo logró; jugará con el Miami Heat

México tiene un nuevo representante en la **NBA**, con la incorporación de **Jaime Jaquez Jr.** con el **Miami Heat**. El alero mexicano se convirtió en el reclutado más alto con dicha nacionalidad en la historia de la liga, al ser elegido como pick número 18 en el *Draft 2023*. *“Me siento increíble ahora mismo. Es surrealista. No hay palabras para describirlo”*, dijo el joven, acompañado por sus padres en el *Barclays Center de los Brooklyn Nets*.

CULTURA

Obra de Rubens pérdida por siglos irá a subasta millonaria

Sotheby’s indicó en un comunicado que el cuadro *“San Sebastián Curado por Ángeles”*, la obra de **Rubens** que estuvo perdida durante siglos; se pondrá a subasta en **Londres** el próximo 5 de julio por una cantidad que oscilará entre entre 4,6 y 7 millones de euros. La casa de subasta indicó que el cuadro fue registrado por última vez en la colección de sus patrones genoveses, la **familia Spinola**, en 1730.

